

Dienstanweisung vom 1. Jänner 2006

Dienstgrade für hauptberufliche Mitarbeiter des Landesfeuerwehrverbandes

Aufgrund der §§ 17 und 30 des Bgld. Feuerwehrgesetzes 1994 wird festgelegt:

1. Führen von Dienstgraden durch hauptberufliche Mitarbeiter des Landesfeuerwehrverbandes:

Hauptberufliche Mitarbeiter des Landesfeuerwehrverbandes, die Uniformträger sind, führen die gleichen Dienstgradbezeichnungen wie die aktiven Mitglieder der Orts- und Stadtfeuerwehren. Ihr Dienstgrad wird ihnen vom Landesfeuerwehrkommandanten verliehen.

Die Dienstgradabzeichen haben grundsätzlich das gleiche Aussehen wie die Dienstgradabzeichen der Mitglieder der Orts- und Stadtfeuerwehren. Im oberen Teil der Kragenspiegel und den Aufschiebeschlaufen führen die hauptberuflichen Mitarbeiter des Landesfeuerwehrverbandes jedoch zusätzlich das Landeswappen.

Die bildliche Darstellung der Dienstgradabzeichen ergibt sich aus der Anlage zur Dienstanweisung Nr. 1.3.3. (Dienstgradtafel).

Im Rahmen ihrer hauptberuflichen Tätigkeit haben Mitarbeiter des Landesfeuerwehrverbandes, unbeschadet des Pkt. 2, diese Dienstgrade zu tragen.

2. Führen von Funktionärsdienstgraden des Landesfeuerwehrverbandes durch hauptberufliche Mitarbeiter des Landesfeuerwehrverbandes:

Sind hauptberufliche Mitarbeiter auch aktive Funktionäre des Landesfeuerwehrverbandes und als solche Mitglieder des Landesfeuerwehrkommandos im Sinne von § 21 FWG 1994, führen sie ihre Funktionsdienstgrade auch im Rahmen ihrer beruflichen Tätigkeit.

3. Führen von Dienstgraden des Österreichischen Bundesfeuerwehrverbandes durch hauptberufliche Mitarbeiter des Landesfeuerwehrverbandes:

Wird einem hauptberuflichen Mitarbeiter ein Dienstgrad des Österreichischen Bundesfeuerwehrverbandes zuerkannt, ist jener berechtigt, diesen auch während seiner beruflichen Tätigkeit zu führen, so lange er im Österreichischen Bundesfeuerwehrverband diese Funktion, die zur Zuerkennung dieses Dienstgrades geführt hat, ausübt.

4. Inkrafttreten

Diese Dienstanweisung tritt mit 1. Jänner 2006 in Kraft.

Der Landesfeuerwehrkommandant:

Ing. Manfred Seidl
Landesbranddirektor